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cumprir a função dessa vereadora nessa casa”. O Presidente reafirmou o compromisso 

dos vereadores com a reunião do laboratório municipal e informou sobre reunião futura 

com o prefeito para discutir projetos. Colocado em sua única votação, o 

Requerimento de n.º 74/2025 foi aprovado por unanimidade. Nada mais 

havendo a ser tratado, o Presidente declarou encerrada a sessão e convocou os nobres 

edis para a 12.2 (décima segunda) Sessão Ordinária a ser realizada no dia 24 (vinte e 

quatro) de março de 2025, sonnets 1 ira, at 19h. Eu, O 

a AL 

Secretária Geral, Gleds A man: lavrar esta ata que será 

assinada após a sua aprovação. NO Presidente Renato 
firs 7 2 l . AS 

Mayer Cruz. . or EEE Di rl Jy fi , 
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Ata da 12.2 (décima segunda) Sessão Ordinária, da 1.2 (primeira) Sessão 

Legislativa da 20.2 (vigésima) Legislatura da Camara Municipal de São Jodo 
Batista do Gléria-MG. A sessão teve inicio as 19h (dezenove horas) do dia 24 
(vinte e quatro) de marco de 2025, sob a presidéncia do vereador Renato 

Mayer Cruz. O Presidente da Casa solicitou a esta Secretaria a chamada nominal dos 

vereadores, tendo comparecido os seguintes edis: Alexandre Maciel, Brenda Garcia 

de Souza Silva, Cresio Costa, Danilo José Soares Marques, Gleds Donizete da 

Fonseca, Henrique Augusto Corréa Rezende, Joel Alves Pereira, Renato Mayer 

Cruz e Tatiana Cristina de Andrade Gonçalves. Verificado o número legal de 

presenças, sob a proteção de Deus e em nome do povo gloriense, o Presidente 

declarou aberta a sessão. Na sequência a ata da sessão anterior foi deliberada e 

aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o Presidente solicitou a esta Secretaria a 

leitura do expediente do dia, que constou o seguinte. Expediente: 1 — Discussão e 

votação da ata da 11.2 (décima primeira) Sessão Ordinária, realizada em 17 (dezessete) 

de março de 2025. Expedientes oriundos do Chefe do Poder Executivo: 1 — Ofício 

n.º 62/2025, encaminhando resposta em atenção ao Ofício n.º 57/2025, originário desta 

Casa Legislativa, que encaminhou os Requerimentos n.ºs 58/2025, de autoria do 

vereador Joel; 59/2025 e 60/2025, de autoria do vereador Renato; 61/2025, 62/2025, 

63/2025 e 64/2025, de autoria da vereadora Gleds, aprovados na 8.º Sessão Ordinária, 

realizada em 24/02/2025. 2 — Ofício n.º 64/2025, encaminhando resposta complementar 

em atenção Ofício n.º 35/2025, de autoria da vereadora Gleds Fonseca. Expedientes 

oriundos diversos: 1 — Ofício n.º 05/2025, originário da Secretaria Municipal de 
Infraestrutura, solicitando prorrogação do prazo para resposta ao Ofício n.º 59/2025, 

originário desta Casa Legislativa, o qual encaminhou os requerimentos n.ºs 65, 66, 67, 

todos de 2025, de autoria da vereadora Gleds, aprovados na 8.º Sessão Ordinária, 

realizada em 24/02/2025. Expedientes apresentados pelos vereadores: 1 — 

Requerimento n.º 75/2025, de autoria da vereadora Gleds Fonseca, pleiteando, ouvido 



previamente o Plenário desta Camara Municipal, que o Executivo Municipal analise a 
viabilidade de apoio ao Lar São Vicente de Paulo, por meio da celebração de convênio 
ou outro meio legalmente possível, para a disponibilização de profissionais das áreas de 
assistência social, fisioterapia e fonoaudiologia. 2 — Requerimento n.º 76/2025, de 
autoria da vereadora Gleds Fonseca, solicitando, ouvido previamente o Plenário desta 
Câmara Municipal, que o Executivo Municipal informe a previsão para entrega das 
escrituras dos imóveis da área adquirida da Mitra Diocesana, no bairro Jardim Planalto, 
considerando que algumas já foram entregues, mas outras ainda estão pendentes. 3 — 
Requerimento n.º 77/2025, de autoria da vereadora Gleds Fonseca, pleiteando, ouvido 
previamente o Plenário desta Câmara Municipal, que o Executivo Municipal analise a 
viabilidade de doação dos imóveis situados na Rua Aracaju aos respectivos moradores. 
Não houve orador inscrito para falar no Pequeno Expediente. Dando continuidade, o 
Presidente declarou aberto o Grande Expediente e usaram a palavra os seguintes 
vereadores. O vereador Danilo, primeiro orador, anunciou o início da obra de 
iluminação da pista de caminhada. Destacou que essa obra não causará aumento da 
taxa de iluminação pública, que o dinheiro para este fim não poderia ir para outro 
projeto. Sobre os moradores da rua Aracaju, o vereador parabenizou a visita deles a 
esta Casa Legislativa e ressaltou a importância de um mecanismo que garanta a 
propriedade dos imóveis para os moradores. Comentou a finalização da entrega das 
escrituras do Jardim Planalto, afirmando que “esse trabalho não para” e que sugeriu 
uma reunião com os moradores do bairro que ainda será definida. Esta Secretária, 
segunda oradora, informou que desde a Gestão passada trabalha na causa dos 
moradores da rua Aracaju. Em relação ao Lar São Vicente, informou que este está 
precisando de uma assistente social, fisioterapeuta e fonoaudióloga e que encaminhou 
esse pedido para o Executivo em forma de requerimento. Ainda informou ter feito um 
requerimento em relação as escrituras do Jardim Planalto. Comunicou que há muitas 
pessoas com documentação pendente. Anunciou que, por sua iniciativa e do partido 
Avante, foi dado início a três cursos profissionalizantes e que a diplomação ocorrerá 
nesta Casa. O vereador Henrique, terceiro orador, alertou que há pessoas tirando 
enxurradas da estrada que estão arrebentando cercas dos produtores rurais. Pediu ao 
supervisor das máquinas para que “fique em cima”. O vereador Joel, quarto orador, 
mostrou um campeonato que aconteceu no estado do Rio Grande do Sul, com a 
participação do Gabriel, deste municipio. Em seguida, falou sobre a necessidade de se 
conseguir patrocínio para o esporte na cidade, a visita que fez a Aliados para buscar 
material genético para ajudar ao produtor, a possibilidade de o produtor procurar a 
EMATER para fazer o cadastro para a obtenção de alevinos e a fala do vereador 
Henrique; endossando-a e complementando com a informação de que alguns produtores 
não permitem a limpeza de represa seca. O vereador Henrique, em aparte, esclareceu 
a sua fala devido a um comentário feito nas redes sociais. O vereador Joel ainda expôs 
seu apoio aos moradores da rua Aracaju. A vereadora Tatiana, quinta oradora, passou 
sua fala. O vereador Sandro, sexto orador, comentou sobre a situação dos moradores 
da rua Aracaju, sobre o requerimento desta secretária; sobre as escrituras no Jardim 
Planalto, que a Administração o informou que tomaria uma providência sobre a situação 
das escrituras “o mais rápido possível” e apresentou uma relação das escrituras 
entregues. Ainda informou que algumas pessoas não entregaram os documentos e que
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o prefeito o informou que “fara de tudo” para resolver a situação da forma mais rápida 

possível. Parabenizou o trabalho sendo feito na pista de caminhada e a obra na praça 

do Lar São Vicente. O vereador Danilo, em aparte, informou que destinou na sua 

emenda impositiva a troca de iluminação por LED em “mais algumas praças”. A 

vereadora Brenda, sétima oradora, convidou a população a participar da reunião do 

Conselho Municipal de Turismo. Comentou que a população tem voz nas reuniões do 

Conselho e que esteve em reunião com os responsáveis pelo laboratório - informando 

que a reunião foi proveitosa, mas que faltaram provas para substanciar as denúncias. O 

vereador Cresio, oitavo orador, agradeceu ao Secretário de Planejamento, que se 

disponibilizou a ajudar com algumas demandas, como a da praça Maria Francisca de 

Jesus e das cameras de segurança. Informou que na sexta-feira os edis receberam a 

visita do assessor do senador Cleitinho, ocasião na qual foram explicadas as emendas 

que poderiam ser destinadas ao município. Em seguida, informou que já foram feitas 
mais de 200 escrituras, que ainda falta muitos documentos a serem coletados e que a 

situação na estrada BR-464 está crítica. Afirmou estar à disposição dos moradores da 

rua Aracaju. Sem mais oradores inscritos, o Presidente iniciou seu pronunciamento. O 

Presidente expressou seu apoio aos moradores da rua Aracaju. Parabenizou o 

Executivo por estar seguindo os prazos. Explanou pautas votadas na sessão, como o 

aumento da bolsa para estágios remuneratórios, que julgou como significante. Julgou a 

reunião com o assessor do senador Cleitinho como proveitosa. Sobre a reunião do 

laboratório, afirmou que pretende trazer a resposta mais “convincente” e “certeira” 

possível para a população. Ainda demonstrou expectativa de que os moradores do 

Jardim Planalto tenham, em breve, a escritura das suas casas em mãos. O grande 

expediente foi encerrado e passou-se para a apreciação da Ordem do Dia, a qual iniciou 

com a única discussão do Projeto de Lei n.º 07/2025, que "Altera a Lei n.º 1.675/2013, 

a qual dispõe sobre a concessão de bolsa — auxílio aos estudantes que fazem estágios 

remunerados junto ao Município de São João Batista do Glória”, encaminhado pelo 

Executivo Municipal para tramitação em regime de extrema urgência. O vereador 
Danilo julgou os estagiários como peça fundamental do município e defendeu sua 

atuação. Colocado em sua única votação, o Projeto de Lei n.º 07/2025 foi 

aprovado por unanimidade. Em seguida, passara para a deliberação em único turno 
do Requerimento n.º 75/2025, de autoria da vereadora Gleds Fonseca, pleiteando que 

o Executivo Municipal analise a viabilidade de apoio ao Lar São Vicente de Paulo, por 

meio da celebração de convênio ou outro meio legalmente possível, para a 
disponibilização de profissionais das áreas de assistência social, fisioterapia e 

fonoaudiologia. A vereadora Tatiana agradeceu a comunidade pela eficiência em 

atender pedidos de ajuda. Colocado em sua única votação, o Requerimento de 

n.º 75/2025 foi aprovado por unanimidade. Prosseguindo, discutiram em único 

turno o Requerimento n.º 76/2025, de autoria da vereadora Gleds Fonseca, solicitando 

que o Executivo Municipal informe a previsão para entrega das escrituras dos imóveis 

da área adquirida da Mitra Diocesana, no bairro Jardim Planalto, considerando que 

algumas já foram entregues, mas outras ainda estão pendentes. A vereadora Brenda



reforçou que quem recebeu a escritura não recebeu a escritura “do imóvel, da averbação 
da construção” e que “a escritura é apenas do terreno”. O vereador Danilo voltou a 
salientar que o prefeito pretende fazer uma reunião com aqueles que não receberam as 
escrituras. Opinou a necessidade de se fazer um posicionamento para a comunidade. O 
vereador Cresio informou que as escrituras estão todas registradas, e que a pessoa tem 
que registrar a casa no terreno e registrar novamente. Colocado em sua única 
votação, o Requerimento de n.º 76/2025 foi aprovado por unanimidade. Por 
fim, deliberaram em único turno o Requerimento n.º 77/2025, de autoria da vereadora 
Gleds Fonseca, pleiteando que o Executivo Municipal analise a viabilidade de doação dos 
imóveis situados na Rua Aracaju aos respectivos moradores. O vereador Danilo 
argumentou que o Poder Público deve trazer soluções para os problemas da sociedade. 
Ainda explicou a votação do requerimento para o público presente. Colocado em sua 
única votação, o Requerimento de n.º 77/2025 foi aprovado por unanimidade. 
Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente declarou encerrada a sessão e convocou 
os nobres edis para a 13.2 (décima terceira) Sessã ão Ordinária a ser realizada no dia 31 
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